

Fuente: El Economista

Fecha: 26 de marzo de 2012

Título: Las madres han aumentado el periodo de lactancia desde los años ochenta

Link: <http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/3848418/03/12/las-madres-aumentan-el-periodo-de-lactancia-desde-los-ochenta.html>

Las madres han aumentado el periodo de lactancia desde los años ochenta

Pese a que la mayor parte de los estudios revelen que las madres renuncian cada vez más temprano a la lactancia materna, una investigación de la Universidad de Murcia revela lo contrario. La disminución en el periodo empleado por las madres en dar de mamar a sus bebés se sitúa en la década de los años sesenta hasta mediados de los años ochenta, cuando se observó un nuevo aumento del tiempo de lactancia. Cada vez son más las madres concienciadas con los beneficios de aumentar a los bebés por más tiempo.

Los autores del estudio, que ha sido publicado en la revista 'Journal of Human Lactation', indican la importancia de la relación entre **el nivel educativo y el periodo de lactancia**, según fuentes del departamento de Promoción de la Investigación (Prinum) dependiente del Vicerrectorado de la institución docente.

Sin embargo, lo que los investigadores de la UMU observaron en su estudio es que, si bien los datos de los últimos años apuntan a esta conclusión, **la relación entre nivel educativo y duración de la lactancia "no ha sido estable** en las últimas décadas del siglo pasado, años en los que se han dado unos fuertes cambios sociales que probablemente hayan afectado a este hecho".

Madres maduras

El artículo también pone de manifiesto un aumento en la edad media de la maternidad, al igual que argumenta el efecto del desarrollo sanitario en materias legislativas y educativas o la relación de la **implicación de la mujer en el mundo social-laboral** en los últimos treinta años.